



FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES
SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND
FEDERAZIONE SVIZZERA DELLA RAZZA FRANCHES-MONTAGNES

Communiqué

Le gérant quitte la FSFM pour relever de nouveaux défis

Après plus de 10 ans au poste de gérant de la FSFM, Stéphane Klopfenstein a donné sa démission pour fin juillet 2019 afin de se consacrer à de nouveaux projets aussi bien professionnels que personnels.

Le comité de la FSFM regrette ce départ et en même temps respecte le choix de son gérant. Il le remercie pour tout ce qu'il a accompli en faveur de la FSFM et de ses éleveurs avec compétence, clairvoyance et conviction. S. Klopfenstein a toujours cherché à mettre au centre l'intérêt du cheval FM, afin de donner à cette unique race de chevaux indigène toutes les chances d'exister encore très longtemps.

Les décisions concernant la procédure de remplacement du gérant seront prises le 15 mars 2019 lors de la prochaine séance du comité de la FSFM.

Avenches, le 13 février 2019

FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES (FSFM)

Renseignements :

- Jean-Paul Gschwind, président de la FSFM, tél. 079 667 77 31, e-mail : jean-paul.gschwind@parl.ch
- Stéphane Klopfenstein, gérant de la FSFM, tél: 076 583 70 33, e-mail: s.klopfenstein@fm-ch.ch